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今年も7月19日㈰・20日㈪、塩竈みなと祭りが行われました。
19日は前夜祭の花火大会、20日には本祭。やはりみなと祭りの最初の見所はなんと言っても御
神輿2基が202段の急な表坂を御同列で下ってくる所！！その御神輿の撮影を今年は表坂(正面)
からの御神輿撮影に挑戦し、大勢の人の中に入り、表坂広場の真中に居座り撮影を行いました
が、御神輿の迫力と担ぎ手の勢いが凄く撮影をする事を忘れてしまうくらいでした。

塩竈の夏本番！！塩竈の夏本番！！
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オープニングセレモニー
　5月11日、新社屋での営業開始日、社長、常務に日頃の感謝の気持ちを
込めて社員一同から手作り満載のテープカットを用意し「新社屋オープニ
ングセレモニー」を行いました。花束とケーキも用意してみんなで新たな
門出をお祝いしました。社長、常務にはとても喜んでもらいサプライズは
大成功 !!  私達社員もとても晴れ晴れとしたうれしい気持ちになりました。
　今後の工陽社の発展を願いながら会食をして楽しいひと時を過ごしまし
た。



　７月１日にオープンした「仙台うみの杜
水族館」へ７月11日土曜日に行ってきまし
た！近いということもあり、8時半頃に出発
しワクワクしながら近づく水族館を見てみ
ると…人、人、人！天気が最高の行楽日和
だったこともあり、長蛇の列でした。
１時間ほど並び、やっと入館！はじめに目
に入ったのは、水族館の目玉とも言われる
巨大水槽。1日に数回行われる、約２万尾の
マイワシなどが一斉に舞う「スパークリン
グ・オブ・ライフ」。圧巻でした！
子供たちがぬりえをした魚が大きなスクリ
ーンに現れたり、予約をすれば牡蛎の貝が
らでキャンドルが作れたりと子供たちには
嬉しいことが多かったです。
大人でも、童心に返り心から楽しめたの
は、横浜八景島シーパラダイスからはるば
るやってきたというイルカたちによるショ
ーでした！イルカには癒やしの効果が～と
よく聞きますが、本当ですね。見ているだ
けでだいぶ癒やされました♪
　今回は初めての入館でかなりの混み具合
だったこともあり、どこになにが展示して
あるかなど、まだまだ覚えられなかったの
で、また次回、落ち着いた頃にゆっくりと
楽しんできたいと思います。
　最後に、まみまみの気になるお店の本題
（笑)。水族館のフードコートで「ドルフィ
ンカレー」＆「いくら丼」食べてみまし
た！みなさんもぜひいかがですか♪

仙台うみの杜水族館　
（仙台市宮城野区）
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利府町立利府第二小学校様からのご依頼で、ポロシャツ
を作成致しました。
利府町立利府第二小学校様は以前から校内活動の一環で
ゆるキャラを作っていた為使用させて頂きました。子供
達が考えたゆるキャラはとても可愛かったのでシンプル
にデザインさせて頂きました。
ポロシャツの写真はこちらです。▶
先生方が運動会の日に着用し、生徒や父兄の方々からも
大好評だったそうです。
これからのシーズンTシャツだとカジュアル過ぎる。
そんな時にはポロシャツを作ってみてはいかがでしょう
か？？

これからのシーズンは
やっぱりポロシャツが一番！
これからのシーズンは
やっぱりポロシャツが一番！

ポロシャツ着て
のりのりの先生方！

ポロシャツ着て
超かっこいい先生方！

ドルフィンカレー
いくら丼



編集後記

印刷屋さんの仲間 第4弾!! Part.4印刷屋さんの仲間 第4弾!! Part.4今回は「私の旅の思い出」です
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　私の旅の思い出は今から42年前の会社の研修旅行で
静岡県の御殿場市の陸上自衛隊に体験入隊した時の事を
思い出します。
　朝、5時に起床し5㎞のマラソンからはじまり、腕立
て、腹筋、スクワットなど基礎体力をつける訓練を富士
山を眺めながら10日間行いました。最終日には部隊長
からうな重をご馳走になり、大変美味しかった事が思い
出されます。
　その後、20歳の記念に富士山を会社の同期15人で登

頂しました。御
来光がとてもき
れいでした。
　皆さんも一度
は富士山を登っ
てみてはいかが
でしょうか!!

私は何処か遠くへ行く事は大好きで、昨年、栃木県の古
峯神社へのお参りに行く事になり片道約5時間掛けて行
きました。
古峯神社は天狗様の神社で、神社内には天狗の銅像や古
い仮面等が有り、何か不可思議な感じを覚えています。
又古峯神社に隣接している古峯園も本当に静かな所で、
行った時は天気にも恵まれ約5時間掛けて行った事の疲
れも一気に吹っ飛んでしまうくらい気持ちが良い所でし
た。今年も9月頃に行く予定なので楽しみにしています。

楽しかったキャンプ
旅の思い出といえば、学生時代の修学旅行、会社での社員旅行、家族旅
行など色々思い出されるが、一番の思いではやはり家族・友人と行った
キャンプではないかと思う。子どもが小学生の頃は毎年の様に春と秋の
２回家族でよくキャンプに出かけました。
特に思い出に残った場所は「秋田県のとことん山」への2泊3日のキャン
プでした。山林の中のキャンプ場で秋は栗広い、冬はスキー、温泉にも
入れる、年間を通してキャンプができる事も魅力です。キャンプを通し
て、計画から子ども達と一緒に考え、キャンプ場でのテント張りやバー
ベキューの準備等、アウトドアーでしか出来ない経験によって親子の絆
を強く出来た事が一番の思い出です。
また、機会があったら出かけたいと思います。

ま

こ あみ

工務課　製造　永沢　和明 営業課　渡邊　正人

営業課 若生　保美

すごーく古いはなし。夏休み、地区の子
供会で貸し切りバスに乗って海水浴に行
きました。野蒜なのかな？どこの海水浴
場かは憶えていませんが、お昼、みんな
で地引き網をしたら、さかなと一緒に人
間が引っかかってきたことが忘れられな
い夏の出来事です。
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去年の暑い夏の日に娘が「スイカが食べ
た～い！ひとつ丸まま全部ひとりで食べ
てみた～い！！」と言い出した。わか
るぅ～それって子供の夢みたいなもんで
私も昔、同じこと言って母とふたりでス
プーンを片手に大きいスイカを贅沢食い
したことを思い出しました。
今年は娘のちっちゃな野望に応え
てあげよう(笑)

去年の暑い夏の日に娘が「スイカが食べ
た～い！ひとつ丸まま全部ひとりで食べ
てみた～い！！」と言い出した。わか
るぅ～それって子供の夢みたいなもんで
私も昔、同じこと言って母とふたりでス
プーンを片手に大きいスイカを贅沢食い
したことを思い出しました。
今年は娘のちっちゃな野望に応え
てあげよう(笑)

私の夏の思い出は、若かりし頃の海、
海、海ーッ(笑)　紫外線をまったく気に
しなかったあの頃…。休みとなれば海へ
繰り出し、朝から晩までお肌を焼いて真
っ黒コゲ(笑)
今では、毎年子どもたち＆友人たちと仙
台ハイランドの流れるプールに行くこと
がお決まりになってます♪が、そのハイ
ランドも今年8月末で閉館に(泣)めいいっ
ぱい楽しんでくるぞー(泣)
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今回は夏の思い出。う～ん、思い出そう
としても中々思い出せない。宮城県内の
花火大会とかにはいろいろ行った記憶は
あるけど思い出っていう感じでもない
し。これから、思い出作ります。青春探
し今頃始めます。
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自分が小学生の頃は朝のラジオ体操は毎
日で、学校のプールも毎日午前・午後と
やっていましたが、今やラジオ体操は7月
中までで、更にプールは夏休み期間に5回
～6回しか開放しないなんて寂しくない
か！又震災後は海で泳ぐ事ができないこ
とを考えても、もう少し開放して欲しい
ですよね！ところで自分が小学生の頃必
ずプールや指定された海での泳ぐ時には
“木札・紙札”といった物を作って監視
委員の方へ渡して入り、帰るときに“木
札・紙札”を持って帰るって事は、ここ
七ヶ浜（菖蒲田浜）だけですか？
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